



"Trömen-Haus"

Das Haus wurde ca. 1863 in Stemmen von Gottlieb Meyer (1836-1912) gebaut.

Er heiratete als jüngerer Sohn des Eigentümers vom Meyerhof in Schlepeck nach Stemmen auf den „Trömen-Hof“ (Wahlers). Dort war der Hofherre nach England ausgewandert, um dem preußischen Militärdienst zu entgehen.

Nach dessen Rückkehr hat Johann Gottlieb Meyer mit seiner Frau Engel Meyer, geb. Wahlers, die Hofstelle verlassen. Er erhielt von dem väterlichen Meyerhof etwas Ackerland und einen Hofplatz in Schlepeck.

Johann Gottlieb Meyer baute das Fachwerkhaus in Stemmen vollständig ab und errichtete es wieder neben dem Meyerhof auf dem zugewiesenen Hofplatz im Jahr 1873.

Sein Sohn Johann G. Meyer (1870 - 1956), übernahm die Anbauernstelle und bewirtschaftete diese bis 1956. Nach seinem Tode wurde keine Landwirtschaft mehr betrieben.

Das Haus diente ab jetzt als Wohnhaus einer seiner Töchter mit Ehemann, nachdem die Diele, die Viehställe im Haus, die Wirtschaftsküche und die Wohnräume umgebaut waren.

1997 wurde das „Trömen-Haus“ von Ilse und Klaus Lüdemann erworben und zu einem exklusiven Restaurant umgestaltet. Lüdemanns legten größten Wert darauf, das Haus wieder in alter Form neu in das Meyerhof-Essemble einzufügen.